



COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERÚ

## **DIRECTIVO NACIONAL DEL CIP, ING. JAIME RUIZ BEJAR, SE REUNIÓ CON PRESIDENTE DEL CAPÍTULO DE ING. GEOLOGICA Y GEOFÍSICA DEL CIP –CD AREQUIPA PARA TRATAR INICIATIVA LEGISLATIVA QUE BENEFICIARÁ A MÁS DE SEIS MIL GEÓLOGOS DEL PAÍS Y POBLACIÓN EN GENERAL**

El Director Tesorero Nacional del CIP Ing. Jaime Ruiz Béjar, se reunió con el Ing. Juan Roberto Pachari Roselló, Pdte. del Capítulo de Ing. Geológica y Geofísica del CIP- CD Arequipa, para escuchar los planteamientos y aportes de cerca de 700 ingenieros de este capítulo en su Región, quienes actualmente se desempeñan en diferentes sectores, como en los Ministerios de Vivienda, Transportes, Energía y Minas, del Ambiente, entre otros en los cuales aún es importante un mayor número de estos profesionales.

En vista de su formación académica, técnica y siendo concedores de la calidad de los suelos, el subsuelo, los riesgos naturales, peligros, derrumbes, deslizamientos, comportamiento de las estructuras de la corteza terrestre -llamado también geodinámica interna y externa- es que en los últimos años no se ha tomado en cuenta que su presencia es fundamental tanto en el sector público como privado.



Es así que, tras el último encuentro de presidentes de Capítulos de Ingenieros Geólogos realizado en la ciudad de Arequipa en el mes de marzo, se acordó la realización del proyecto de ley “Un Geólogo Por Municipio”, iniciativa que permitirá incrementar el aporte de esta especialidad en temas de seguridad y prevención de riesgos en zonas no autorizadas o restringidas de acuerdo al mapa de peligro.

El Ing. Jaime Ruiz, representante de la Decana Nacional del CIP, Ing. María del Carmen Ponce Mejía, señaló por su parte que es necesario involucrar a los ingenieros geólogos en los proyectos de infraestructura y habilitaciones urbanas, toda vez que nuestro territorio es vulnerable y para los mismos es indispensable contar con construcciones seguras sostenibles y que perduren con el tiempo en buenas condiciones.

Y por ello a través del Colegio de Ingenieros del Perú, se está trabajando con esta iniciativa legislativa en la cual los profesionales especialistas en estos temas podrán ocupar en mayor número las instancias del Estado, dada su gran responsabilidad y participación en los grandes proyectos del país, puntualizó el directivo nacional.

